
人类历史上最奢华的事业—修行

（ 2015-12-31 ）

不知多少人能享受到，人类历史上最奢华的事情——修行。

修行一事，对许多众生来说，都是一个很陌生的名词。然而，今生能转世成人，也无不是经过累世苦苦修
行得来的结果。

人类不相信因果，但从古至今，谁又能逃得了因果报应？

人们害怕因果，因为人类现在自私到了极点，都愿意顺着自己的恶习与私欲去生活。所以大多数人为了私
欲，不愿意相信，也不敢相信因果。

但人类又是矛盾与迷信的。一遇到天灾人祸就去求神拜佛，从不愿意从自己的身心灵里去找原因，更不愿
意反省自己的思想与行为。忘记了作用力与反作用力，不明白一切灾难的根源在于自己。

当我们人类给这个星球带来伤害的时候，自然界回报我们的也只能是伤害与灾难！我们的祖先早就告诫过
我们：“善恶之报如影随形，祸福无门惟人自招！” 人类的道德下滑，如今用一个名词比喻一下也不为过：
道德败坏。不仅如此，已经是败坏到了极点。

我们这个星球，正面临一个需要重新整合的时期，而地球已经处在非常危险的边缘。许多人还在梦中浑浑
噩噩地生活着；而有识之士，已经觉醒，发出了 “救地球，救人类，救自己！” 的呼吁 。

我们人类只是地球上的客人，但我们占有了这个星球却又不知感恩，反而肆无忌惮地疯狂消耗着地球的资
源；疯狂地破坏着地球原本和谐的生态环境；疯狂地发动屠杀与战争；为了自己的私欲而疯狂如魔鬼般地
醉生梦死。我们也忘记了祖先的告诫：“己所不欲，勿施于人！” 地球母亲受到了前所未有的伤害，但我
们不知悔过自新，反而心生怨恨，更莫说感恩我们的地球妈妈了。我们才是毁灭地球、毁灭自己、毁灭一
切的凶手！

而要拯救这一切最有效的手段就是修行！

只有每个人能自觉地加入修行的队伍中，我们这个星球才能有救，我们人类才能有救，我们自己才能有救！

所以修行一事，是从古至今人类最高尚与奢华的事业。

所谓修行，我认为是一手捧着圣贤的教导，一手拿着手术刀，对照着圣贤的光明无情地对自己动手——祛
除身体里最阴暗的东西，祛除思想灵魂里最肮脏的东西，然后再身体力行从每一个不起眼的小事做起，与
人为善，助人为乐、百分百地担起世间一切的责任。从而使自己的身、心、灵得到最大化的快乐与安康，
这才是现代人类最值得去做的事情，也是现代人类最奢华与高贵的享受！

修行很简单——时时观照自己的内心，让心平静，发出人间最灿烂的光华，照亮自己，照亮他人，照亮我
们这个星球，使宇宙和谐，人类和谐，地球安康！

大爱无疆，每一个人内心都有一团光，只要你愿意让心光流露，世界一定会因为你的修行而光明起来！

我修行，我快乐。你愿意快乐吗？修行吧！很简单——给他人真爱。

感恩您的付出！谢谢！

愿我们对应的空间，转换成正能量！

感恩宇宙！感恩地球妈妈！感恩大同师尊！感恩一切！

（ 中国 ）  陈德忠                                   

2015-3-15

https://fhyuan.net/?p=4577


全美焦点電视 锁定風水大師陳大同

发布日期 2016-1-17

 

【核心導讀：2015年12月28日至今年1月7日，全美焦點電視臺（Crossings TV） 攝製組一行對“鳳凰園星際
風水”悟創人陳大同進行了實地跟拍錄製採訪。從北加州東灣至加州首府，攝制組挑選出夏家、周家、汪
家共三個家庭讓陳大同進行「星際風水」的勘察與調整，其中夏家公子夏海強在風水調整後次日，即收到
求職某銀行的錄用通知，堪稱神奇。近期將陸續刊出陳大同針對找工作、求偶、旺財等「星際風水」調整
案例，Crossings TV電視臺即將在旧金山、加州首府、纽约、芝加哥、西雅图等五大城市于1月25日、2月1
日、2月8日，相繼播出三集，敬請觀看。】

新年之際，夏家迎來了一批特殊的客人。星際風水大師陳大同一襲白衣站立當中，與旁邊的攝影機、反光
板、三角架以及靚麗的女主持人，勾勒出一幅采訪工作的畫面。上世紀九十年代，凤凰园的前身－天功曾
風靡中國大江南北，陳大同（樂天大師）兩次獲得“中國優秀氣功師”稱號。屈指算來，中國中央電視臺
于1994年9月為陳大同拍攝“生命科學探索”專題片的神功紀實，距今已有20多年光景。如今，被弟子稱
為“大同師尊”的他依然精神矍鑠、神采奕奕，Crossings TV攝影師透過鏡頭仔細端詳，卻難以一下子肯
定其實際年齡。

“哦，你屬馬，牆上掛著“單馬圖”，形單影隻，無人相助。這對你求職和求偶都不利啊，應該換成《八
駿圖》或《馬到成功》圖，才會對你的求職和求偶產生風水效應。”陳大同指著夏家辦公室牆上掛著的、
只畫有一匹馬的中國畫，對夏海強說。

陳大同對夏家進行全面的風水調整後，還在一張黃紙上書寫只有几个人能看得懂的《求職成功符》，略顯
神秘地交給了夏公子。

https://fhyuan.net/?p=2989


夏海強大學畢業後投出簡歷不少，可總是沒下文。但就在陳大同調整風水後的第二天，夏海強正式接到了
某家銀行錄用通知。眾人大呼“神奇！”面對稱讚、驚訝和疑問，陳大同卻只靜靜地頷首微笑。

陳大同說，華夏傳統的「風水」概念來自1700前東晉時期的郭璞祖師,但可上溯到8000年前中華第一帝-伏羲
大帝。不過華夏傳統風水的源頭實際上是星際風水，而星際風水壮丽而又神秘的風水模型却座落在美國的
布萊斯國家公園。

1995年後，陳大同在世界30多個國家和地區傳功弘法、雲遊和特異考察，为各國民眾办班、調病、調風水，
被譽為「中國奇人」、「東方氣功巨星」、「星際風水師尊」，助人無數。

十多年前，加州首府沙加緬度的王保羅開了一家印刷公司生意尚可。但賺來的錢總是莫名奇妙散失掉。業
務上總出漏洞，很不順利。他本人覺得奇怪，就請陳大同去查看風水。陳大同說，在保罗的公司裡漂浮著
密密麻麻蛛網狀的負能量絲。追測發現，這些負能量是從裏間的後門進來的。靠後門的地方放著一張舊沙
發，上面坐著一個像怪胎一樣的信息靈。原來，這些負能量是隨著怪胎信息靈連同沙發從後門被擡進來的。
陳大同問王保羅：「這张旧沙發是不是從後門擡進來的？」保羅说，是的。三年前開業時，由於經濟困難，
他與太太將街上这张舊沙發從後門擡了進來。誰會料到，擡進來的不只是舊沙發，還擡進了一個亡靈。他
們嚇了一跳。大同一行還看到一個圖像：王保羅的手裏端著一個儲存罐，這怪胎用手將儲蓄罐的底捅了一
個洞，他掙來的硬幣狀的錢從罐口扔進去，又馬上從罐底下掉下來，被怪胎接走。怪不得錢總是留不住。
保罗夫妇当即將沙發扔掉。當月就生意改觀，情况大大好转。不久後又開了一家分店。

三十多年來，陳大師悟創出一套融星際、遠古、科學「三合一」的鳳凰園－氣功、養生與靈修法門。除了
办班、調整風水外，陳大同還採用“天測”方法幫有缘人指點迷津和解惑人生；運用氣功調理疾病和疑難
雜症。

 

Crossings TV 鳯凰風水电视节目片花：http://www.crossingstv.com/fengshui2016/

播出日期：1月25日（第一集）, 2月1日（第二集）,2月8日（第三集）

各个地區的播出时间：

加州中谷地區：  10:00pm, Xfinity 398台, KBTV8.1 (Sacramento地區)
舊金山灣區：    8:30pm,  Xfinity 238台
芝加哥：        9:00pm,  Xfinity 691台
西雅圖:         9:00pm,  Xfinity 152台
紐約:           9:30pm,  Time Warner Cable 1519台

记者 张胤君
（原载于2016年1月16日北美《世界日报》）

http://www.crossingstv.com/fengshui2016/


凤凰园修炼带来的美好

( 2015-12-26 )

 2015年9月27日，我赴香港参加了凤凰园学习班。在大同师尊的教导下、在凤凰园园友的共同努力下，短
短几天的学习修炼，我与园友们一样，收获很大，效果明显。

这次赴港，我们学习修炼了《凤凰铜钟》、《凤凰神掌》、《人体天罩》。在充满和谐、团结、尊重、友
好的氛围里，令人心情舒畅、身轻体舒，简直是一种美好的享受。师尊的音容笑貌，言教与身教，给我们
的人生指明了方向：要做一个受人尊重的地球人。

修炼期间，我看到了凤凰园学习班修炼的神奇，目睹了神奇的修炼效应。在学习班里，原本无法走路的人
一下子可以走路了；生糖尿病的人好了；患心脏病的人也好了；各种小毛病的调理、治愈更是不在话下，
不胜枚举。真是达到了天人合一，小宇宙融于大宇宙之中。

在师尊的关心下，我自己经过几天认真地学习、修炼，收获很大。赴港前，我左手尺骨骨折不到三个星期，
经过修炼，疼痛一下子变轻，从不能动到可以动，明显得到好转。到香港的第三天，因自己晚上睡觉不当
心，患了重感冒。想不到在学习班良好的气场里，我没有吃药，就是坐在那里听课、习法，一天就好了。
一年前，我做过肺部手术，造成胸部筋骨损伤、常常让人疼痛不堪。通过这次学习班，现在只有一点轻微
疼痛，不像以前那么严重了。特别意想不到的是，我左边的腮腺瘤竟然一下子小了：粗略地摸摸，已经没
有了；仔细摸，才稍微有一点点。我真高兴！这是宇宙、凤凰园的凤凰赐予我的幸福，是大同师尊带给我
的美好生活。

从香港回来至今，已一月有余。学习班上那一幕幕动人场面，仍历历在目、永世难忘；而凤凰园宇宙技术
的后效应还在不断延伸、巩固。现在我的身体比赴港之前好多了，并且，我相信会越来越好。

经过大同师尊的引导，我定下自己的修炼目标：今后好好修炼，好好做人，真正做到 “先天下之忧而忧，
后天下之乐而乐”。

（ 中国 ） 胡仲济

UFO专家冒死爆料让人震惊！

2015-12-21

https://fhyuan.net/?p=4575
https://fhyuan.net/?p=5821
https://fhyuan.net/?p=5821


知名UFO专家EJ威尔逊回答关于外星人的问题

 

知名UFO专家EJ威尔逊（EJ Wilson）在罗斯威尔参加12月份签售会，并回答关于外星人的问题。

对外星人领域稍有了解的人都知道，1947年罗斯威尔事件是美国最大的一个UFO谜团。这也是美国多位元
总统不愿谈及的话题，因为真相会让人不安。而威尔逊的著作 “罗斯威尔UFO事件的最终指南”（The
Ultimate Guide to the Roswell UFO Crash）则被众多爱好者所追捧，它揭秘了整个事件的来龙去脉，成
为罗斯威尔地区最受欢迎的UFO书籍。

 

1947年罗斯威尔事件是美国最大的一个UFO谜团。

 

那他又是如何进入到这一领域的呢？他表示，他曾经接触过外星人，从而促使他开始探究该领域并写了这
本书！他说：“接触外星人的遭遇让我明白了纪录这些事件的重要性和价值。这也给我的调查和研究很大



帮助。我不怀疑外星人存在与否，我只想知道它们来地球的目的，它们干了什么。”

他想以这本书回答人类对外星人的疑问：是否存在外星人？他表示，它们不仅存在，它们正在探访我们。

最让人震惊的是，他补充：研究调查显示不仅仅只有一种外星人，而有57种外星生命在拜访我们！

无独有偶，另一个敢于在公众面前爆料不只有一种外星人的还有加拿大前国防部长——保罗·赫勒（Paul
Hellyer）。他现年92岁，2005年首次公开表示相信地球上存在外星人，成为第一位发表这种言论的高官。

 

加拿大前国防部长保罗·赫勒是第一位爆料外星人的高官

 

2014年，他接受俄罗斯电视台《SophieCo》节目采访，公开宣称有大约80种外星人！

“有些看起来与我们差不多。他们堂而皇之地走在大街上，从我们身边穿过，但我们并不知道他们就是外
星人。”

 

（ 文章来源：搜狐科技 ）

 

探寻暗物质山门开启

2015-12-20

https://fhyuan.net/?p=7346


“一些理论物理学家猜测，也许暗物质极其轻巧，很可能还具有不被人类感知的新作用。在这种新的作用
下，暗物质可能会形成‘原子’。这样的话，也许会有一个由暗物质所构成的‘聊斋世界’。”

在四川的锦屏山底，坐落着一个长40米、宽６米、高6米的特殊空间。它是中国第一个极深的地下实验室。
研究人员将在这里攻克宇宙研究中最具挑战性的前沿课题：寻找一种看不见、摸不着的神秘粒子——暗物
质。

暗物质伴随着宇宙大爆炸产生于大约137亿年前。它不会发出任何光，也不会产生电磁辐射。一直以来，
它在宇宙的各个角落游荡。在我们身边，大约一个茶杯大小的空间里就装着一个暗物质粒子。它的重量也
许与一个金原子相当。

不过，人们对这种无处不在的神秘体根本觉察不到。科学家们也一直想要捕捉它，迄今却一次也没能成功。

既然暗物质无处不在，为何人们就是发现不了它呢？

“主要原因在于暗物质与普通物质的相互作用极其微弱。”中国科学院理论物理研究所研究员杨金民介绍
说，迄今，科学家们已经认识到的、在自然界存在的作用有四种——人们熟知的引力作用、电磁作用以及
强作用、弱作用。

电磁作用需要交换光子，由于暗物质不会发光，因此它不参与电磁作用。强作用发生在带“色”的夸克之
间：夸克是组成中子、质子等粒子的更为基本的单位；“色”则是科学家们为了标记夸克的某种性质而引
入的概念。暗物质不带“色”，因而也不参与强作用。

目前，科学家们已经知道，暗物质参与了引力的作用。至于它是否参与了“中子衰变成质子，并释放出高
速电子”的那种弱作用，研究人员还一无所知。

“一些理论物理学家猜测，也许暗物质极其轻巧，很可能还具有不被人类所感知的新作用。在这种新的作
用下，暗物质可能会形成‘原子’。这样的话，也许会有一个由暗物质所构成的‘聊斋世界’。”杨金民
说。

好奇心驱使着科学家们或上天、或入地，尝试用各种方法找寻暗物质。

寻找暗物质为什么还要入地？因为地面的背景太嘈杂了。杨金民介绍说，暗物质粒子与地球上的普通物质
碰撞，会产生极其微小的反冲能量。测量到这种反冲能量，需要极安静的地方。深深的洞穴正是理想之地。



中国锦屏地下实验室就是这样的一个地方

早在建设二滩水电站一开始，锦屏山底就修建起了一条18公里的汽车隧道。它的上面垂直覆盖着2400多米
厚的山体岩石，而且隧道周围岩石的放射性含量极低。

如果在这条隧道的侧面造一座实验室，那么，它将成为目前世界上岩石覆盖最深的地下实验室。到达这里
的高能宇宙射线，也会减少为地面水平的亿分之一左右，从而减少了对探测工作的干扰。

上海交通大学物理系主任季向东教授告诉记者，在世界各国，建立地下实验室一般会选择两类地方：一类
是废弃的矿井；另一类就是在过山隧道的旁边挖一个实验室。后者不仅运输仪器方便，还可以省去大量的
建设费用，也比较安全。

此前，国内的研究人员一直在寻找好的地下实验室，但是没有结果。

2009年5月，清华大学和二滩公司签订了协议，开始了建造实验室的合作。包括南开大学、台湾中微子实验
组、首尔大学等在内的一些海内外研究机构，也一起参与到了“中国暗物质探测实验”中来。

今年12月12日，中国锦屏地下实验室正式启用了。记者从清华大学了解到，清华的相关研究人员已经进入
到实验室中，进行数据采集。

事实上，美国、英国、日本等发达国家都已经相继建起了地下实验室。在刚过去的11月，日本的暗物质探
测实验“XMASS”开始试运行。

这个设施位于日本岐阜县的神冈矿山之下1000米深处。它的主要部分就包括了一个能装1吨液氙和安装了光



电倍增管的检测器。当暗物质进入“XMASS”，与氙原子核发生碰撞时，就会损失部分能量。液氙会因此发
出强弱不等的光，从而被光电倍增管捕捉到。

明年将进入锦屏地下实验室的上海交通大学的研究人员，也将使用液氙探测器，找寻暗物质。和“XMASS”
实验不同的是，中国的液氙暗物质实验能同时测量光和电，因此对暗物质更灵敏。季向东说：这是目前世
界上普遍使用的几种探测方法之一；还有一种比较流行的是采用低温半导体，与捕捉光不同，这是通过测
电流，寻找暗物质。目前，清华大学的研究人员就是利用低温半导体来探测。

为什么大家如此热衷于寻找暗物质？因为它的存在实在太神秘，而且作用太重要了。它主导着宇宙结构的
形成。

“《纽约时报》曾经把暗物质比作宇宙中的强力胶。”杨金民介绍说，暗物质是宇宙中的主要组成，它在
宇宙中所占的分量达到80%以上，远远超过了我们现在所认识到的部分。它提供了强大的引力，将宇宙中
的一个个星体组织在一起，从而形成了宇宙的结构。

在太阳的中心，就分布着密度很高的暗物质。当它们在自我湮灭的过程中，会产生光子、中微子、正电子
等可见粒子。不过，这些粒子大多会被太阳中的物质吸收掉；只有中微子可以从太阳的“魔爪”中逃逸出
来，携带着高能量，以光速飞到地球。当它们碰撞到地球上的物质之后，就会产生出带电粒子而发出光芒。

为了揭开暗物质之谜，美国科学家就在洁净的南极冰层之中放入光电管，去窥视这些荧光。

科学家们还试图用高能的对撞机，重新产生一些暗物质。欧洲核子研究中心（CERN）的大型质子对撞
机LHC就正在运行。它以极高的能量打碎质子，从而创造出宇宙创生之初的粒子大家庭。而这个大家庭的
一个重要成员，就是暗物质。

一旦暗物质粒子产生出来，它们就会悄无声息地逃离庞大笨重的探测器。它们的“私奔”也会因为带走能
量而终究露出“马脚”。如果暗物质重生了，它就会被仔细研究。

“所有寻找暗物质的实验，都冒着一无所获的极大风险。”杨金民说，“意大利的研究人员说，他们发现
了暗物质存在的间接证据；美国科学家也声称，他们发现了暗物质与普通物质碰撞的两个事例，但最终都
没让人信服。”

在中国，对暗物质的研究正越发活跃。杨金民介绍说，除了深入地下进行实验外，研究人员也计划将一些
仪器放到卫星上，去探测因暗物质湮灭或衰变而产生的电子。著名的华人物理学家、诺贝尔奖获得者丁肇
中先生的阿尔法磁谱仪就准备明年放到空间站上，来探测暗物质产生的正电子。一项与之类似的探测实验，
也正在西藏的羊八井展开。

同样忙碌着的还有大量的理论科学家。大家正在构建暗物质理论模型，以解释已有的试验结果，预测暗物
质被实验发现的前景。

（文章来源：百度快照）



 

孖生姐妹的感恩信

( 2015-12-13 )

尊敬的大同师尊、各位园友们：您们好！

我是个脑瘫残疾人；当师尊为我送能量的时候，园友们都送给我掌声；园友们从四面八方而来，什么国籍
都有，互相都不认识，即给我亲如一家的感觉，真的让人感动！当我（在课堂上）写感谢词给师尊，我姐
姐为我读出来，师尊送祝福给我的时候，园友们再次为我响起雷动一般的掌声，长达两分钟！真的令我很
感动啊！感动到我好想哭啊！我不知道说什么才能表达我的谢意！我祝愿师尊您；和各位园友们；把凤凰
园发扬光大！能救治更多众生！功德无量！再次衷心感谢您们！

 

姐姐颍諮对孖生妹妹的介绍 

我妹妹，罗宇洮，原名罗宇乐。

怀胎十月，医生从来没有告诉我妈妈，她肚子里怀有两个BB（婴儿），直到我生出来的那一刻，接生的医
生、护士才知道，在肚子里还有一个BB，天呀！这是怎么回事？！不知为什么当时一直负责检查的妇产科
医生没有发现我妈妈怀的是双胞胎！

在我们大约二十三岁的时候，有位广西的师傅为我们算命 。他说，你这位妹妹，不是跳楼死就是被火烧死。
他还说，天呀，五行中，全是火，你们还给她一个属火的名字！

当时，我印象好深刻呀！我妹妹就是因为在不到一岁的时候，高烧之后去上幼儿园，老师没管，让我妹妹
哭了一天，等到我妈妈下班后才送她去医院。

之后，慢慢地她就和我这个孖生姐姐发育得不一样了，我会翻身，她不会；我慢慢地学会做这样做那样，
她却不能。

后来，爸爸妈妈带她去看医生，各位医生说法不一。有的说她是小儿黄疸后遗症；有的说她是小儿麻痹症。

再后来，我爸爸妈妈，带着妹妹到处寻访名医，结果都是落空的，要不就是没有效果的。父母把所有的积
蓄都用尽了，妹妹从小也受了不少的罪。

妹妹因为行动不便，没有上过一天的学，都是我自小在家教她认字。她聪明过人！再大点的时候，她见到
别人下围棋，我又教她，和她玩，结果她爱上了围棋，和围棋结下了不解之缘。

感谢上天，感谢菩萨！感谢我们在云南结缘的一位西藏高僧！

我妹妹，现在是广州残疾围棋队的队长，有一份稳定的工作。虽然收入不算什么，但这给妹妹带来了无限
的希望和动力，给妹妹的人生重新定位。

我妈妈也重新相信天还是有天理的，相信人生还是应该有信仰的。现在我们都坚信，善有善报，希望给我
们身边的每一位朋友正能量，正信息。

这次，我那亲如姐姐的曼蒂带我们全家五人走进了凤凰园，我们亲身体验到师尊对我们的呵护和关爱、园
友们对我们的鼓励和照顾，我们好感恩！

同时，我也要感谢我的父母！我和我的孖生妹妹宇洮，虽然色身有异，但灵魂会相依相随，一起奔向光明！

https://fhyuan.net/?p=4573


（ 中国 ） 罗宇洮

天罩对我的保护

（ 2015-12-5 ）

这次去香港参加凤凰园修练营，铜钟术、天罩术、辟谷、能量调理对我们的帮助好极了。

我原先对天罩的认识不够，回家后进一步认识到了它的神奇：

有一次，我在煤气灶上烧煮食物，不小心掉进锅里一个大的玻璃调羹，水在沸腾。我竟忘了大火是开着的，
手一下伸进锅里去拿出了调羹；没感觉到烫，也没感觉到痛。现在想想，真是太神奇了。

第二件事是剪脚趾甲。因为我的大脚趾是灰指甲，所以剪的时候很费力。一次，剪刀口不慎开大了，我一
下剪下去，把食指也剪到了。但奇了，手指并没有出血，也不痛，这真是奇迹！

这让我想到：这是天神的帮助，是大同师尊传授的天罩在保护我，避免食指受到伤害。

我坚信师尊的教导，以后，更要积极参加凤凰园活动。

（ 中国 ） 茅亦华

   2015-11-8
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